

La guérison de mon bras

Brésil

05/03/2015

Je tiens à remercier saint Josémaria pour la faveur qu'il m'a accordée. Je lui avais demandé de guérir mon bras qui avait besoin d'une intervention chirurgicale. Grâce à son intercession, cette opération ne fut pas nécessaire. J'en remercie Jésus par l'intercession de saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/la-guerison-de-
mon-bras/](https://opusdei.org/fr-ch/article/la-guerison-de-mon-bras/) (13/01/2026)